

"Las fobias religiosas se manifiestan la mayoría de las veces de forma sutil"

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 21 de Mayo de 2021 00:00

La cristianofobia, la islamofobia y el antisemitismo, son algunas entre otras fobias antirreligiosas que denuncian los líderes religiosos que integran el Grupo de Trabajo Estable de las Religiones (GTER) en Cataluña



(Redacción, 21/05/2021) El **Consejo Interreligioso de Catalunya – Grupo de Trabajo Estable de Religiones (GTER)**, [ha denunciado esta semana](#) la detección de casos de menosprecio hacia las religiones, algunos sutiles y otros más visibles, en forma de discriminación y fobias religiosas.

En su manifiesto, titulado [«Fobias Antirreligiosas: derechos y límites de la libertad de expresión»](#), el GTER defiende, entre otras cosas, que el límite a la libertad de expresión es el respeto a los sentimientos del prójimo y el mantenimiento de la convivencia, así como **la no incitación al antisemitismo, la islamofobia, la cristianofobia u otras fobias religiosas**

"Las fobias religiosas se manifiestan la mayoría de las veces de forma sutil"

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 21 de Mayo de 2021 00:00

Para comentar este importante asunto hoy invitamos a al [LA ENTREVISTA](#) al **pastor Daniel Rodríguez**, expresidente de FEREDE, actualmente vocal en la Comisión Permanente, y representante del [Consell Evangelic de Catalunya](#) en el GTER

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [El Consejo interreligioso del GTER denuncia la discriminación y fobia religiosa en Catalunya \(20/05/2021\)](#)